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　昭和30年に島根県津和野町太皷谷稲成神社から分霊された神社で、高さ約6mの大鳥居の上部に賽銭箱があ
ることで有名になっています。
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《謹んで新年のご挨拶を申しあげます》

⻆
すみ

廣
ひろ

　勲
いさお

広島国税局間税会連合会　会長

　平成30年の年頭にあたり謹んで新年のご挨
拶を申しあげます。
　会員の皆さま方には、広島国税局間税会連
合会の運営に対し、格別のご協力を賜り、誠
に有難うございます。
　また、国税ご当局の皆さま方には、平素か
ら多大なるご支援とご指導、ご鞭撻を賜り厚
く御礼申しあげます。

　さて、昨年を振り返ってみますと、海外で
は、米国のトランプ大統領就任をはじめ、フ
ランス、韓国でも指導者が交代するなど大き
な変革がありました。一方で、世界各地でテ
ロが発生、北朝鮮による核実験・ミサイル発
射など緊迫した情勢が続いております。
　国内に目を向けると、政界では流行語と
なった『魔の2回生』に翻弄されましたが、
スポーツ界では陸上100m走で日本人で初め
て10秒の壁を破った桐生祥秀選手の『9.98』、
将棋界では伝説の『ひふみん』を破り『29連
勝』を達成した藤井4段フィーバー、地元で
は広島東洋カープのセ・リーグ連覇で大いに
盛り上がりました。

　当連合会では、昨年、間税会活動の活性化
において最も重要な施策である会員増強で、
米子間税会で青年部が発足、下関間税会で女
性部が発足しました。

　さらに「税を考える週間」の恒例行事であ
る『税の標語』の募集について、局間連管内
での応募件数が、前年比で4,304件も増加し、
応募総数が15,262件となりました。応募単位
会も、前年比で13単位会増加し、50単位会中、
実に30単位会からの応募を受付けるなど大き
な成果があった年でした。

　また、2019年10月には消費税率の引上げと
軽減税率制度実施が予定されており、消費税
の会である間税会の役割はますます重要に
なってまいります。会員の皆さま方におかれ
ましては、会員増強による組織の拡大や、昨
年作成した「消費税申告におけるチェック
シート」を活用した研修会、消費税の啓発活
動等の拡充を積極的に展開するなど、間税会
活動の活性化に更なるご協力を賜りますよう
お願い申しあげます。

　結びに、本年が会員の皆さま方にとりまし
て輝かしい年となりますよう心からお祈り申
しあげます。
　また、国税ご当局の皆さま方のご健勝とご
活躍を祈念いたしますとともに、当連合会の
運営について一層のご理解とご支援を賜りま
すようお願い申しあげ、新年のご挨拶とさせ
ていただきます。
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広島国税局長

《謹んで新年のごあいさつを申し上げます》

　平成30年の年頭にあたり広島国税局間税会
連合会の皆様方に謹んで新年のごあいさつを
申し上げます。
　間税会及び会員の皆様方には、平素から税
務行政に対しまして、格別のご理解とご協力
を賜り厚くお礼申し上げます。
　間税会におかれましては、消費税をはじめ
とする間接税に関する唯一の団体として創設
され、永年にわたり税知識の普及と納税道義
の高揚を図るための啓発活動に積極的に取り
組んでこられました。
　近年では、女性部を中心として次代を担う
幼稚園の園児を対象とした「税の紙芝居」の
実演や贈呈を行われているほか、小・中学生
における租税教室への講師派遣、中学・高校
生による消費税等をテーマとした「ディベー
ト」の開催など将来を見据えた租税教育活動
にも熱心に取り組まれております。
　今年度は、広島国税局間税会連合会が独自
に作成された『消費税申告におけるチェック
シート』の活用による適正申告の推進に取り
組まれております。
　また、引き続き消費税の滞納未然防止を目
的とした消費税期限内完納推進宣言式の挙行
に取り組まれております。
　さらには、各単位会における青年部や女性
部の新設など会員増強並びに組織の拡充にも

積極的に取り組まれ、その結果として6年連
続での会員増員を果たしておられます。
　これらの活動の成果は、間税会の役員並び
に会員の皆様方のご尽力の賜物であり、心か
ら敬意を表する次第でございます。
　さて、近年の税務行政を取り巻く環境は、
社会経済のグローバル化・ICT化などに伴い
大きく変化しております。
　そのような状況の中、私どもは「納税者の
自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実
現する」という国税庁の使命を果たしていく
ために、環境の変化を的確に捉え、納税者の
皆様の税務行政への理解と信頼を得ることが
重要と考えております。
　また、ご承知のとおり、平成31年（2019年）
10月には消費税率の10％への引上げ及び軽減
税率制度が実施されることとなっております。
　当局におきましては、事業者の皆様の制度
に対する理解が深まり、導入に向けた準備が
円滑に進んでいくよう引き続き広報・周知に
取り組んでまいりますので、皆様方におかれ
ましてもご理解とご協力を賜りますようお願
いいたします。
　新しい年が、間税会の益々のご発展と会員
の皆様方のご健勝とご多幸につながる良い年
でありますように、心から祈念いたしまして、
新年のごあいさつとさせていただきます。
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岡山県間税会連合会 

会 長  浅野 益弘 

副会長  中西  巧 

副会長  堀  裕文 

副会長  末澤 由博 

消費税完納運動の推進 

e-Tax の利用促進 

 

消費税 活かすみんなの間税会 

山口県間税会連合会
山 口 間 税 会 	 徳 山 間 税 会 	 宇 部 間 税 会
岩 国 間 税 会 	 防 府 間 税 会 	 長 門 間 税 会
柳 井 間 税 会 	 下 関 間 税 会 	 萩 間 税 会
光 間 税 会 	 厚 狭 間 税 会 	 連合会会長 村谷　太洋
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納税表彰おめでとうございます
　平成29年度納税功労者表彰式が平成29年10月25日に東京・三田共用会議所で、広島国税局納
税表彰式が平成29年11月10日にホテルセンチュリー 21広島で挙行されました。
　間税会関係では、財務大臣表彰を村谷太洋氏、国税庁長官表彰を清永忠秋氏が表彰されました。
　また、広島国税局長表彰を、大島治氏、俵護氏、野田愼一氏、林田昌吾氏、井上博昭氏、波
田兼昭氏、西丸隆氏、原田茂氏が受彰されました。
　このほか、各税務署においても税務署長表彰が行われ、16人が受彰されました。

税 務 署 長 表 彰
田川　　悟氏（益田間税会）
和氣　伸吉氏（岡山東間税会）
眞木　秀高氏（津山間税会）
福島　良喜氏（笠岡間税会）
道満　祥雄氏（久世間税会）
新見　秀行氏（広島東間税会）

田島　久子氏（広島西間税会）
福島　敏孝氏（広島北間税会）
藪　　茂樹氏（広島北間税会）
宮原　三郎氏（竹原間税会）
髙橋　正美氏（府中間税会）
沖田　昌弘氏（三次間税会）

橋本　典昭氏（宇部間税会）
高村　　潤氏（徳山間税会）
福田　哲行氏（徳山間税会）
小竹　純二氏（厚狭間税会）

国 税 局 長 表 彰

野田　愼一　氏
広島国税局間税会連合会… 理事
岡山県間税会連合会… 理事
玉島間税会… 会長

井上　博昭　氏
広島国税局間税会連合会… 理事
広島県間税会連合会… 常任理事
府中間税会… 会長

西丸　隆　氏
宇部間税会… 第一副会長

大島　治　氏
広島国税局間税会連合会… 常任理事
島根県間税会連合会… 副会長
出雲間税会… 会長

俵　護　氏
益田間税会… 副会長

林田　昌吾　氏
岡山県間税会連合会… 理事
新見間税会… 会長

波田　兼昭　氏
広島国税局間税会連合会… 常任理事
山口県間税会連合会… 筆頭副会長
下関間税会… 会長

原田　茂　氏
徳山間税会… 副会長

財 務 大 臣 表 彰 国税庁長官表彰
村谷　太洋　氏

全国間税会総連合会… 常任理事
広島国税局間税会連合会… 副会長
山口県間税会連合会… 会長
徳山間税会… 会長

清永　忠秋　氏
元広島国税局間税会連合会… 理事
元広島県間税会連合会… 副会長
元三次間税会… 会長
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　全国間税会総連合会第44回通常総会（長野大会）
並びに第39回青年部通常総会、第36回女性部通常
総会が、平成29年9月22日（金）長野市のホテル
国際21において開催されました。当日は、国税庁、
関東信越国税局、地元行政、友誼団体など多数来
賓が出席されました。
　第44回通常総会において、平成28年度の事業報
告、決算報告、平成29年度事業計画、収支予算が
上程され、いずれも原案通り承認可決されました。
総会終了後、組織増強功労者表彰が行われ、広島
局間連では、広島西間税会が表彰され、また、「税
の標語」募集推進功労者表彰では、「増加数の多
い間税会」で海田間税会が表彰されました。平成
26年4月1日から平成29年4月1日までの3年間の組
織増強功労者表彰として、広島西、広島南、福山、
児島、米子の各間税会が表彰されました。
　また総会に先立ち第39回青年部通常総会及び第

36回女性部通常総会が開催され、何れも原案通り
承認可決されました。
　総会後の講演会では、「夢をあきらめない」と
題して、野球評論家の桑田真澄氏による講演会が
行われ、またアトラクションでは、長野市無形文
化財の「善光寺木遣り」とWIZによるイリュージョ
ンマジックショーが上演され、会場は大いに盛り
上がりました。

全間連第44回通常総会盛大に開催される

	 	第39回全国間税会総連合会青年部通常総会報告		
… 広島県間税会連合会青年部長　土岡正和
　去る、平成29年9月22日　長野市のホテル国際
21において、全国間税会総連合会青年部の第39回
通常総会が開催されました。会場には全国各地よ
り80名を超える部員が集まり、すべての議案が承
認され、総会はスムーズに進行いたしました。全
間連青年部長は、関東信越国税局間税会連合会の
小坂部長から、次年度総会開催地の東京国税局間
税会連合会青年部の荻原部長に代わり、新体制で
スタートする事になりました。近年、全国的に青
年部の活発な活動報告がされてきており、間税会
の中での青年部の役割・存在感は、重要かつ大き
なものになってきております。広島局間連傘下の
各単位会青年部も、
今後益々の活発な
活動が期待されて
おります。みんな
で力を合わせ、共
に頑張っていきま
しょう。

	 	第36回全国間税会総連合会女性部通常総会報告		
… 広島県間税会連合会女性部長　田中　岳子
　平成29年9月22日、長野市のホテル国際21にお
いて、全国間税会総連合会女性部の第36回通常総
会が開催されました。全国各地より多数の部員が
集まり、…松本女性部長より「女性部の強化と間税
会の組織拡大に務めましょう」と熱く力強い挨拶
のあと、全ての議案が原案通り承認されました。
　今後も、間税会の中での女性部の役割・存在感
は重要なものになってきております。
　広島局間連傘下の各単位会においても、組織力
の向上にむけ、新たな女性部設立を促すとともに、
ますます活発な活動を展開して参りますので、ご
協力とご支援をよろしくお願い致します。
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単　位　会　の　動　き
● 広島県間税会連合会女性部「広島キッズシティ

2017（広島タカノ橋商店街）」参加報告
　去る9月16日（土）広
島県間税会連合会女性部
は、広島キッズシティ会
場（広島タカノ橋商店街）
において、会員による手
作りの劇を加えての租税教室を開催しました。
　「税の紙芝居」で、税の仕組みなどを、わかりやすく
上演したあとは、税の歌「手をつないで」を会員と来場
者と一緒に合唱し、会場は大変盛り上がりました。
　当会場は、小学生による職業体験のイベントで、多く
の参加者の下、租税教室は盛会のうちに終了しました。
　なお、当日の内容は、YOU…TUBE「2017間税会」で
見ることができます。
●広島県間税会連合会青年部
　平成29年11月7日（火）
　クレイトンベイホテ
ルにおいて平成29年度
広島県間税会連合会青
年部主催の講演会を開
催致しました。（青年部大会）
　第1部は呉税務署　中尾豊署長はじめ呉間税会青年
部長との「間税会と消費税」をテーマにトークセッ
ションを行って頂きました。
　第2部の講演会でも間税会の話題で大いに盛り上が
り、有意義な青年部大会となりました。

●下関間税会　女性部設立
　平成29年9月6日（水）、…
下関間税会の女性部設立総
会が、シーモールパレスに
て開催されました。
　当日は、広島国税局の瀧
口消費税課長をはじめ、多数のご来賓をお迎えしました。
　波田下関間税会会長から設立の経過報告があり、その後
の審議も満場一致で可決され、下関間税会女性部が誕生し
ました。
●崇徳中学校で税に関するディベート開催
　平成29年11月29日（水）学校法
人崇徳学園崇徳中学校において、
今年で12回目となる税に関する
ディベートが開催されました。
　消費税10％への引き上げを控
え、少子高齢化に伴う社会保障給付の増加など、日本の抱える財政問題に
触れ、「消費税の増税は必要か」をテーマに国民負担のあり方について、
中学生の目線で討論されました。今年も中学校3年生全員を対象に「消費
税増税は必要である」代表9名、「消費税増税は必要でない」代表９名に分
かれ、討論が行われました。
　「必要である側」は増税による資金により、待機児童の解消、年金・社
会保障費への充実が図られ、若年層もメリットが享受できるとし、「必要
でない側」は、増税分の資金では、待機児童解消にはならず、また社会保
障費を賄いきれず、国民の充実感は薄いのではないかなど活発な討論が行
われ、最終審判では、「必要でない側」が7ポイント差で勝利した。
　最後に、広島国税局の瀧口消費税課長の講評が行われ、同校のディベー
トレベルの高さを賞賛されました。

局間連・業種別部会・単位会の動き
局　　　　間　　　　連

●正副会長会議
　平成29年11月28日（火）、ひろしまハイビ
ル21において正副会長会議を開催しました。
　会議では、平成29年度上期の事業報告及び
決算報告の後、平成29年度納税表彰者の紹介、
平成29年度「税の標語」優秀・入選作品等に
ついて報告がなされました。

　また平成30年5月28日（月）、「第45回通常
総会」開催について協議がなされ、第45回記
念大会とし
て、広島県
での開催が
決定されま
した。
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　全国間税会総連合会が募集した、平成29年
度「税の標語」には全国から416,103点の応
募がありました。広島局間連からは、15,262
点の応募があり、下記の通り、「入選」11名
の方が選ばれました。おめでとうございます。

　今年度の応募数は昨年比4,304点、応募単
位会も昨年比13単位会と大きく増加しており
ます。来年度は50単位会すべてが応募されま
すことを期待しております。

平成29年度「税の標語」入選作品（広島局間連分）

　　　　（広島東間税会）� �
消費税　みんなができる　社会貢献� �
… 安田学園　木村　百花

　　　　（広島東間税会）� �
我が国の　大黒柱　消費税� �
… 崇徳学園　小森　拓

　　　　（広島西間税会）� �
永遠の　未来を託す　消費税� �
… 松田　文雄

　　　　（広島南間税会）� �
税金が　あるから行ける　小中校� �
… 平田　弥月

　　　　（吉田間税会）� �
納税の意識が　未来の自分を　変えていく�
… 熊高　新八

　　　　（府中間税会）� �
税金を　知って学んで　きちんと納税� �
… 中田　ゆずの

入　選

入　選

入　選

入　選

入　選

入　選

　　　　（庄原間税会）� �
消費税　そこから広がる　社会の輪� �
… 西城小学校　大場　悠央

　　　　（益田間税会）� �
生きている　私の日々に　その税が� �
… 佐々木　理花

　　　　（海田間税会）� �
消費税　みんなができる　国づくり� �
… 市場　茉莉

　　　　（三次間税会）� �
教育・医療に福祉など　知っておきたい　税の大切さ�
… 三次市立八木中学校　藤井　杏花

　　　　（児島間税会）� �
考えよう　税があるから　できること� �
… 倉敷市立味野中学校　田中　綾風

入　選

入　選

入　選

入　選

入　選

全国２００万世帯への通販企業です
美味しい食品やおもしろい雑貨など生産者・メーカー様からの商品提案を
お待ちしています
www.yamakis.co.jp

【全間連】
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【税金展】
日時：11月10日（金）
… 〜 11月20日（月）
場所：イオン宇品店
　　　藤三江田島店
内容：…広島南税務団体連絡

協議会との共催で
「税に関する川柳・標
語」の募集をし、川
柳69点、 標 語62点、
計131点の応募があ
りました。優秀作品
に選ばれました計7点の作品と国の財政と消費
税の役割のポスターを展示し、税についての
PR活動を行いました。また、全国間税会総連
合会の主催で「税に関する標語」を募集し、
625点の応募があり、楠那中学校にて入選者の
表彰式を行いました。

【広島北税務署長講演会】
　平成29年11月1日に広島
北税務署会議室にて河島署
長による「資産承継」につ
いてご講演をしていただ
き、平日の日中にもかかわ
らず33名の盛会となりました。相続税・贈与税につ
いてケーススタディーを交えながら詳しく説明頂い
て、参加者からも為になったと大好評いただきまし
た。次回は消費税増税にあたって必要な準備やそれ
に伴う費用の補助金などの講習を予定しております。
今後も税務署・税務団体連絡協議会と協力を行い、
様々な取り組みを行っていきます。

　「税を考える週間」（11月
11日〜 17日）が始まる前日
10日に、安芸税務連絡協議
会（広島安芸法人会、海田
間税会、青色申告会、中国
税理士会、安芸地区納税貯
蓄組合連合会の５構成団体）、海田税務署の役職員に
より海田町のJR海田市駅南口で税を考えようと街頭
キャンペーンを実施し、消費税の仕組みと国税の財
政を説明したパンフレットなどを通勤、通学者に配
布しました。中国新聞からの取材もありました。
　また、例年行っている税の標語の募集では今年度
は3,090作品の応募があり、入選作品をイオンホール
において展示し税に関するPR活動を行いました。

広島南間税会

広島北間税会

海田間税会

　広島東間税会女性部
は、平成29年11月11日広
島市中区の中心地ヤマダ
電機LABI広島店正面玄
関前に、全間連最優秀作
品の税の標語を看板に掲
示し、税の啓発・啓蒙の
ため街頭キャンペーンを
実施しました。
　この看板は、11月11日
から11月17日まで掲示し
ました。
　まず、間税会・局署・県・市の幹部参加のもと、
看板（税の標語）の除幕式を行ないました。
　その後、中心地本通りパルコ前に移動し、横
断幕を先頭に会員並びに関係民間団体（税理士
会・納貯・青申会・法人会）の参加のもと、本
通り内を「手をつないで」の音楽を流しながら
パレードし、クリアーファイル、ポケットティッ
シュを通行人へ約500セット配布し、PR活動を
展開しました。

【街頭キャンペーン】
　11/15　アルパーク天
満屋…東棟…連絡通路
　会員20名… 広島西税務
署からは、金田署長ほか
幹部の皆様、更に、ご当
地キャラクター…「ミヤジ
マックス」が加わり、消
費税に関するファイルや
チラシ各500部を市民に
配布し、税の啓蒙活動を
実施。

【「税の標語」「表彰式」】
　アルパーク天満屋…4階…
グルメタウン広場
　税団協との共催で「税
金展」を開催
　「税の標語」などを展
示した。
　本年は、500件以上の
応募があり、優秀作品に
は「広島西間税会長賞」
を授与。

広島東間税会

広島西間税会

「税を考える週間」行事に参加
　昨年の11月11日から17日までの間、「税を考える週間」行事の一環として、私たち
の生活に欠かせない税についてより深く考えていただくため、各地で色々な催しが開
催されました。
　間税会においても、国税局・税務署及び他の関係民間団体等と協力して、税務研修
会や講演会などを開催しましたのでご紹介します。
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　吉田間税会では「税を考える
週間」の事業として11月4日か
ら12日まで租税作品のうち「税
の標語」入賞作品のパネル展示
を安芸高田市クリスタルアー
ジョ 1階市民ギャラリーにおい
て、税務協力団体の（公社）高
田白木法人会の絵はがき・納税
貯蓄連合会の中学生の習字も展
示し、多くの方にご覧いただき
ました。税金クイズも計2会場
で実施して合計835名の方に回
答していただきました。期間中
の11月11日には安芸高田市クリ
スタルアージョ小ホールにおいて、（公社）高田白木法人会
の絵はがきと共に表彰式を開催いたし約100名の方のご出席
をいただきました。

【税の紙芝居贈呈式を開催】
　11月13日、府中商工会議所に
於いて府中税務署田原郁夫署長
にご出席いただき、管内幼稚園・
保育所のうち3施設へ、税の紙
芝居「あきくんともみじちゃん
のくらしとぜいきん」を贈呈しました。紙芝居を受け取っ
た和光園保育所岡本所長は「園児も消費税があることは理
解しているので、子どもたちに税の役割と大切さを教える
ための教材として活用したい」と話されました。今後は、
管内の他の施設へも、税の普及のため有効に活用していた
だくよう贈呈を検討していく予定です。

【「税を考える週間」行事内容及
び写真】
　11月11日（土）福山税務署主
催の「くらしを支える税」をテー
マとした催し物〈税金展〉に協
賛し、ポートプラザ日化ポート
モールにおいて消費税に関するポスター等を展示し、消費
税に関連するチラシ等を配布しました。
　また、「小学生の税に関する絵はがきコンクール」出展作
品のうち、近隣２校の作品（101点）を広島銀行福山営業本
部ロビーへ展示しました（11月20日〜 27日）。
　研修事業では、11月9日（木）に福山税務署より講師を派
遣いただき「税務研修会」を福山商工会議所で開催しました。
「消費税軽減税率制度」及び「消費税申告におけるチェック
シートの活用」についてご講義いただき、会員事業所より
19名が出席しました。

吉田間税会

府中間税会

福山間税会

　廿日市間税会女性部は11月13
日（月）に廿日市市吉和の吉和
保育園に於いて税の紙芝居の披
露と贈呈式をおこないました。
当日は廿日市税務署より1億円
のレプリカを持参頂き、園児に
重さを体験してもらいました。
11月14日（火）は梅原保育園、
22日（水）は山陽女子短期大学
付属幼稚園に於いても同様に紙
芝居をおこないました。

　平成29年11月11日に三次サン
グリーンにおいて、三次税務団
体協議会役員とともに「税を考
える週間」街頭PRとして、チラ
シ、ティシュ配布を行いました。
　また、三次市の中学校を対象
に「税の標語」の募集を行った
ところ（昨年度より実施）、昨
年を上回る8校より総数701点の
応募があり（昨年6校400点）、
入選作品を11月11日から11月17
日まで三次サングリーン、三次
CCプラザの2か所で展示し税に関するPR活動を行いました。
　入選作品については、本年度より、三次地区納税貯蓄組
合連合会と合同で、「中学生の租税作品の合同表彰式」を三
次サングリーンで、三次市長（代理出席）、三次市教育委員
会教育長を招き盛大に執り行ないました。
　また、本年度より三次関税会長に就任した佐藤明寛会長
は、果関税会連合会女性部が作成している「紙芝居」を租
税教育活動の一環として、「税を考える週間」にあわせ十日
市幼稚園に寄贈し、税の啓発活動を行ないました。

【くらしと税金の紙芝居】
（11/11・於：ジョイフル）
　小学校低学年、園児を対象に
ゲリラ的に紙芝居を行う。館内
女性にも協力を頂き、子供たち
も真剣に見て頂いた。
【街頭キャンペーン】
（11/13・於：ジョイフル）
　会員8名、さらに庄原税務署
から署長様、統括官様、総務係
長様にも応援を頂き、ティッ
シュとチラシを配布した。又こ
の日も税の紙芝居を行い、税の啓蒙活動を実施した。

廿日市間税会

三次間税会

庄原間税会

プロパンガス・ガス器具・住宅設備機器・配管工事一式

音戸町南隠渡一丁目6-7　　　☎　0823-52-2255

代表取締役社長　奥川　正次郎

（株）奥 川 商 店
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【街頭キャンペーン】
　平成29年11月1日にJR
下関駅前付近にて税務団
体協議会所属の各税団体
会員と税務署員約50名で
「税を考える週間」前の
街頭PRとして、通行人にポケットティッシュ
1,000個を配布しました。
【租税作品合同表彰式及
び税金クイズ】
　税務団体協議会の各税
団体主催で募集した租税
作品の優秀受賞者を一同
に 集 め、 下 関 駅 前 の
ショッピングセンター
シーモール下関2Ｆセン
トラルコートにおいて表
彰式を行い、各団体の長
が直接受賞者に表彰状を
授与しました。
　また、終了後、受賞者及び一般の方に参加を
呼びかけ、税金クイズを実施いたしました。

【街頭キャンペーンに中
学生が活躍！】
　西大寺間税会は、税を
考える週間に合わせ、「税
の標語」などの租税作品
の啓発活動を、11月16日
に岡山市東区西大寺のスー
パー・ハローズ西大寺店と11月
15日に瀬戸内市邑久町のスー
パーゆめタウン邑久の2カ所で
開催した。
　当会の他、西大寺税務署、中
国税理士会西大寺支部、職場体
験中の地元西大寺中学校の生徒
など、各日約20人が参加し、買
い物客らに「税を考える週間です。税について
考えてみませんか？」などと呼びかけながら、
子供たちの税の標語が掲載されたチラシと
ティッシュを手渡した。
　昼食時と夕飯の買い物客も多く、また職場体
験中の中学生の活躍もあり、チラシとティッ
シュの配布はすぐに終了となった。

下関間税会

西大寺間税会

い物客らに「税を考える週間です。税について

　防府間税会では、「税
を考える週間」の事業と
して、管内中学生の作文・
習字の表彰と街頭キャン
ペーンを毎年行っていま
す。
　11月12日の街頭キャンペーンは、地場産フェ
アの開催に合わせてデザインプラザHOFUで
行ったもので、税務協力団体約20名の参加の下、
チラシ1,500枚と一緒に花の種を配布し、税につ
いてのPR活動を行いました。

平成29年11月12日
税金クイズ実施　回答
者：約300人
　厚狭駅前広場にて厚狭
秋まつりに参加（税務懇
話会のメンバーとして出
店）
　ヘリウムガスの風船を
子供たちに配り、カラフ
ルに祭りを彩りました。
平成29年11月18日
税の標語の優秀作品表彰
式（応募数357点：表彰式は初の試み）
　おのだサンパークイベントホールにて（厚狭
法人会・納税貯蓄組合との共催）
　その他、宇部間税会と11月6日に合同研修会・
懇親会を「割烹みちしお」にて行いました。

【消費税期限内完納推進
宣言式】
　11月12日フジグラン宇
部館内にて、宇部税務署
管内関連団体合同イベン
トを開催し、消費税期限
内完納推進宣言式のほ
か、チラシの配布や書道
パフォーマンス、税金ク
イズで、管内関連団体や
金融機関、行政機関の18
名のご臨席を含む推計
300人の来場で盛り上がりました。
　合同かつ一般の方々に宣言式をご覧頂く企画
は、管内初の試みであり、山口県内でも類を見
ない為、多数のマスコミに取り上げられました。

防府間税会

厚狭間税会

宇部間税会

運輸業・コークス販売･LPGオートガス・プロパンガス販売

〒737-0004    呉市阿賀南3丁目8番5号
TEL(0823)71-8228  ＦＡⅩ(0823)71-8230

正和実業株式会社 
正和液化株式会社
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　この花壇を税務署入り口に設置していただ
き、来署者に和んでもらうとともに、消費税期
限内完納に向けた意識啓発を目的に実施いたし
ました。

【税の標語募集】
　瀬戸間税会では、平成
26年度より管内の中学校
を対象に「税の標語」募
集を行っており、今年度
（H29）は38名、53点の応
募が集まりました。9月25日（月）備前商工会
館において瀬戸税務署署長らと選考会を開催
し、会長賞1点、税務署長賞1点、入選4点を選出。
税を知る週間に併せて11月11日〜 11月17日まで
の間、商業施設や公民館、市民センターや郵便
局への展示を行いました。また、法人会や納税
貯蓄組合が行っている税の絵はがきコンクール
や作文・習字の展示も同時に行い、効果的なPR
ができたと思います。

　11月12日、玉野市宇野
のショッピングモールメ
ルカにて、玉野税務協力
団体協議会、玉野税務署
の合同参加で、恒例と
なっている「税を考える
週間」の街頭PR活動を合計16名の大人数で行い
ました。今年は恒例のご当地キャラ「東児ライ
ダーエイト」に加えて、玉野市出身の漫画家い
しいひさいちさんの作品の主人公「ののちゃん」
も参加。メルカを訪れた人に配布するティッ
シュと花の種を配布しました。
　このPR活動に先立って、税に関する習字・作
文・絵葉書・標語の優秀作品の表彰式が同地に
て行われ、優秀作品はショッピングモール・メ
ルカ内に展示されています。

　税を考える週間の11月
11日、浜田市内の大型商
業施設で第6回租税作品
合同表彰式を実施。
　浜田法人会が主催、浜
田間税会外6団体が後援
し応募33校804作品の中から、優秀作品33名等
を表彰。

瀬戸間税会

玉野間税会

浜田間税会

【街頭広報活動と広報車に
よる広報】
　岡山東間税会では「税
を考える週間」の間（11
月11日〜17日）、岡山東税
務署管内の納税者にPRす
るために、街頭PRや広報
車を走らせ広報活動を行
うため、税を考える週間
の 前 日 で あ る11月10日
（金）に、天満屋　アリス
の広場で、街頭PR及び広
報車の出発式を行いました。
　街頭PRは岡山東税務署長及び備前県民局の税務
部の職員の皆さんの協力のもと、岡山東納税貯蓄
組合連合会・岡山東間税会の役員・会員が参加し
実施しました。また今年は税務署の職場体験で岡
山市立富山中学校の生徒さんも参加し、「税を考え
る週間の広報のチラシやティッシュ」のセットを、
表町商店街を通行されている方々に渡し、適正納
税、期限内納付をお願いしました。
　税務署からe－taxのマスコットの「イータくん」
のほか、岡山県のマスコットの「ももっち」も参
加してPR活動を盛り上げました。
　街頭PR終了後、出発式に移りました。
　出発式では、石村副会長の開会宣言の後、浅野
会長、小林…岡山東税務署長の挨拶が行われました。
　広報車より広報内容の紹介を行った後、岡山東
間税会　青年部の和氣部長が出発宣言を行い、広
報車に乗り込み大勢の皆さんの拍手に見送られ、
出発しました。
　広報車は、今年も、e－Taxの普及促進を図るた
め、岡山東税務署の職員有志が作成した「e－Tax
音頭」を広報車から流しながら税の申告等につい
てアナウンスし、週間期間中PRに努めました。
　今年は、山陽新聞、ケーブルテレビ（Oniビジョ
ン）に加え、NHKの取材もあり、NHKでは、街頭
PR・出発式当日の夕方放映されました。

【消費税完納を呼びかけ
る花壇を寄贈】
　昨年度の「消費税期限
内完納推進共同宣言」に
係る事業の一環として、
11月15日（水）高梁税務
署管内納税貯蓄組合連合会と共同で消費税完納
を呼びかける花壇を高梁税務署に寄贈いたしま
した。

岡山東間税会

高梁間税会
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（ 表 面 ）�
消費税申告におけるチェックシート

項　　目 確 認 す る 内 容 等 確認

届
出
関
係

届出内容の確認
　現在、届出（適用）している制度の内容について、確認で
きていますか（簡易課税制度、課税期間特例制度など）。
※（別紙Ａ）事例１

□

一
　
般

設備投資等

　設備投資の予定等がある場合、仕入税額控除（一般課税・
簡易課税）について、有利な方法を選択できていますか。
　また、仮に、簡易課税の適用をやめる場合、課税期間の開
始の日の前日までに「簡易課税制度選択不適用届出書」の提
出はできていますか。※（別紙Ａ）事例１

□

簡
　
易

基準期間の
課税売上高

　基準期間における課税売上高が5,000万円以下かどうか確
認していますか（簡易課税選択者でも、一般課税による申告
となる場合があります。）。※（別紙Ａ）事例１

□

課
税
期
間
中
の
処
理
関
係

経理方法
　選択している経理処理（税抜経理／税込経理）に基づき、
全ての取引について同一の処理を適用していますか。
※（別紙Ａ）事例２

□

帳簿・請求書等
の記載事項

【帳簿】⇒①相手方の氏名または名称、②取引を行った年月日、
③取引の内容、④取引金額をそれぞれ帳簿に記載していますか。
【請求書等】⇒①領収書・請求書の作成者の氏名または名称、
②宛名、③取引を行った年月日、④取引の内容、⑤取引金額
をそれぞれ請求書等に記載していますか。

□

課税区分 　（別紙Ｂ）の「課税区分の判定で留意すべきもの」を参考と
して、課否判定の区分が適切に判定できていますか。 □

申
告
関
係

中間申告等

　直前課税期間の消費税（地方消費税含む）年税額が609,500
円超である場合、中間申告の準備はできていますか（中間申
告書と納付書は、税務署から郵送）。
※（別紙Ａ）事例３
　中間申告義務がない場合でも、「任意の中間申告書を提出する
旨の届出書」の提出により自主的に中間申告・納付ができます。

□

帳簿等の保存 　作成した帳簿及び請求書等を７年間保存していますか。
※（別紙Ａ）事例４ □

一
般

個別対応
ｏｒ

一括比例配分

　課税売上割合が95％未満または課税売上高が５億円超の場
合、仕入控除税額は、「個別対応方式」・「一括比例配分方式」
のいずれかによって計算していますか。※（別紙Ａ）事例５

□

一
般 還付申告 　還付申告となる場合、「消費税の還付申告に関する明細書」

により、その主な理由を把握していますか。 □

簡
易 事業区分 　複数の事業を営んでいる場合、それぞれどの「事業区分」

に該当するのか把握していますか。※（別紙Ａ）事例６ □

軽減税率制度関係 　区分記載請求書等（平成31年10月〜）の記載・発行等への
準備・対応はできていますか。⇒（裏面）上段参照 □

消費税の納税関係 　期限内納付のため計画的な納税資金の積立てはできています
か。納税に便利な「積立預金」があります。⇒（裏面）下段参照 □

広島国税局間税会連合会

（ 2 枚 目 表 面 ）�
【　事　例　】

内　　　　容

１

【
簡
易
課
税
の
届
出
】

簡易課税制度は選択不適用届出書を提出しない限り、効力が継続します。
基準期間の課税売上高によって、簡易課税が適用・不適用となる場合もあります。
【誤り例①】
　簡易課税制度の適用を受けているが、基準期間の課税売上高が5,000万円
超であったことに気付かずそのまま簡易課税による申告を行った。
【誤り例②】
　基準期間の課税売上に雑収入を加えることを失念していて、一般課税によ
る申告が必要になることに気付かなかった。
【誤り例③】
　大きな設備投資があったことから、一般課税により還付申告を行おうとし
たが、簡易課税の選択不適用届出書を期限までに提出していなかった。

２

【
税
抜
・
税
込
経
理
処
理
】

消費税の経理方式については、法人税等の所得金額の計算にも影響がある
ため、統一した処理が求められます。
【誤り例①】
　税込経理方式を採用しているが、少額減価償却資産の金額判定の際に税抜
経理方式による金額で判定を行っていた。
【誤り例②】
　税抜経理方式を採用しているが、「仕掛品」の計上を税込金額で行ってい
たため、法人税等の所得金額が過大となっていた。

３

【
中
間
申
告
】

中間申告書を提出期限までに提出しなかった場合でも、中間申告はあった
ものとみなされるため、その税額を納付する必要があります。
【誤り例】
　中間申告書を提出するのを忘れていて、そのまま納税義務はないものと思
いこみ、納税していなかった。

４

【
仕
入
控
除
】

請求書等の保存は仕入税額控除の要件ですので、仮に保存のないことが判
明した場合、その取引先等に請求書等の再発行を依頼するなどの対応が必要
となります。
【誤り例】
　仕入税額控除に関係する請求書等の保存がないにもかかわらず、帳簿の保
存のみによって、仕入税額控除を行っていた。

５

【
課
税
売
上
割
合
】

「該当する課税期間」の課税売上割合が95％未満または課税売上高が５億
円超の場合、消費税を全額控除することはできません。
【誤り例】
　課税売上割合の判定について、基準期間（前々事業年度）の課税売上高に
基づいて計算するものと誤認し、課税売上割合が95％以上であるとして消費
税を全額控除していた。

６

【
事
業
区
分
】

簡易課税の場合に、課税売上を事業区分ごとに分けていない場合、最も低
い仕入率が適用されます。
【誤り例】
　空調機を販売（第２種事業）し、取付工事（第５種事業）を行っているが、
課税売上を事業ごとに区分せず、そのまま売上の全体を仕入率の高い第２種
事業（仕入率80％）としていた。⇒本来は、第５種事業の50％

広島国税局間税会連合会

（ 裏 面 ）�
軽減税率制度における区分記載請求書等の記載内容は次のとおりです。

軽 減 税 率 の 対 象 品 目

食料品目
　飲食料品とは、食品表示法に規定する食品（酒類を除きます。）をいい
ます。このうち外食やケータリング等は、軽減税率の対象品目には含
まれません。
※ 食品表示法に規定する「食品」とは、全ての飲食物をいい、人の飲用又は食用に供するものです。

新 聞 　軽減税率の対象となる新聞とは、一定の題号を用い、政治経済、社会、
文化等に関する社会的事実を掲載する週2回以上発行されるものです。

　　　　　　　　　　　※ 軽減税率制度の実施に伴って、  
「区分記載請求書等保存方式」が導入されます。

中国地方では、次の金融機関が「消費税納税用積立預金」を開設しています。

納
税
資
金
の
積
立
て
に
活
用
く
だ
さ
い

取 扱 金 融 機 関
鳥取県 岡山県 広島県 山口県

倉吉信用金庫 おかやま信用金庫 呉信用金庫 西京銀行
鳥取銀行 笠岡信用組合 しまなみ信用金庫 西山口信用金庫
鳥取信用金庫 吉備信用金庫 広島銀行 萩山口信用金庫
米子信用金庫 玉島信用金庫 広島県信用組合 東山口信用金庫
JA鳥取信連 中国銀行 広島市信用組合 山口銀行
JF鳥取信漁連 津山信用金庫 広島信用金庫 山口県信用金庫

島根県 トマト銀行 広島みどり信用金庫 JA山口信連
山陰合同銀行 農林中央金庫岡山 備後信用組合 JF山口信漁連
しまね信用金庫 日生信用金庫 もみじ銀行
島根銀行 備前信用金庫 両備信用金庫
島根中央信用金庫 備北信用金庫 JA広島信連
島根益田信用組合 水島信用金庫 JF広島信漁連
日本海信用金庫
JAしまね
JFしまね

※詳しい商品の内容は、各金融機関の担当窓口にお問い合わせください。

広島国税局間税会連合会

（ 2 枚 目 裏 面 ）�
【　課税区分の判定で留意すべきもの　】

勘定科目 主な誤り内容 確認を行う方法

外注費
・…給与に該当する支払
を課税仕入れとして
いた。

・…仕事の従事内容、工具や材料費の負担、福利
厚生面での扱い等から支払先との間に雇用
（給与）関係はないか。
・…個人事業者に対する外注費の取扱いについて
は、特に誤りやすいので注意する。

福利厚生費
旅費交通費

・…海外渡航費を課税仕
入れとしていた。

・…慰安旅行先や出張先で、海外に行ったものは
ないか。

・…旅行代理店等からの請求書、旅費の精算書か
ら確認する。

交際費

・…商品券やビール券を
課税仕入れとしてい
た。

・…香典、お礼を課税仕
入れとしていた。

・…百貨店、チケットショップへの支払いはない
か。

・…領収証等から商品券やビール券等の購入実績
を確認する。

・…総勘定元帳から、香典などの取引が課税取引
となっていないか確認する。

燃料費 ・…軽油引取税を課税仕
入れとしていた。

・…軽油を使用するディーゼル車等を保有してい
ないか。

・…請求書から軽油引取税の区分計算を確認する。

修繕費
・…自動車重量税、自賠
責保険を課税仕入れ
としていた。

・…車検を受けた車はないか。
・…車検時の請求書から自動車重量税等の区分計
算を確認する。

地代家賃
・…住宅用の家賃、土地
の賃借料を課税仕入
れとしていた。

・…社宅、駐車場や資材置場を借りていないか。
・…舗装や区画整理がされていない更地（空地）
を駐車場等として借りていないか。

・…不動産賃貸契約書で用途を確認する。

雑収入
・車両購入時の下取価
格が課税売上げに計
上されていなかった。

・注文書や請求書等から下取りのある取引を確
認して、総額で計上されているか確認する。

広島国税局間税会連合会

取扱いが
ある場合

≪消費税申告におけるチェックシート≫
　今年度、広島局間連では、「消費税申告におけるチェックシート」を作成し、積極的に活用し
た「研修会」開催を推進しています。
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《間税会》活動に係るアンケート調査のご意見・ご要望について
　「質問６」については、皆様方から、忌憚のないご意見を多数いただきま
した。今後の活動の参考とさせて頂きます。尚、『間税会への要望』等の回
答を作成する予定ですので、出来しだい、皆様にお知らせいたします。

質問６　その他間税会の運営などご意見・ご要望について

① 景況予測とか、時事的な話題を取り入れてください。
② 会員増強の方法（入会メリット）がわからない。
③ 年会費が少ないのに（年3,000円）局・県に会費を納

めると活動費に回せない。
④ 何のための間税会なのでしょうか？どんな活動をされ、

その意味は全くわかりません。民間人にも理解できる
ように、アンケート調査を生かしてください。

⑤ これからの国の税金は消費税が大半を受け持つことに
なる。当局の積極的な働きかけを望みます。

⑥ 残念ながら②から⑤については、希望・期待するもの
が無いようです。

⑦ 各地で行われるイベントにおいて、リサイクル品など
を展示販売される事例があり、間税会の活動を表現す
ることが可能であり、良いことと思います。

⑧ 間税会の会員数、組織率を他の法人会、青申会といっ
た業種団体に比べ低調で有ります。今後、会員数、組
織率の向上が待たれます。

⑨ 消費税10%の時代に対し、受け入れの不安また、対
応など準備にとどまっています。

⑩ 今後も継続的な交流をよろしくお願いします。
⑪ 会員同士の情報交換の場を持ち（異業種交流）、同じ

趣味を持つもの同好会を作り（ゴルフ、カラオケ、グ
ループ旅行等）受益者負担で、楽しい会が出来れば会
員増員も楽になるのでは？

⑫ 3,000円会費のうち、1,200円の上納金を800円に減
納を希望します。

⑬ 法人会等と統一した組織とすること。多数の会員は法
人会にも加入しており、統一した組織とし、一部問と
して活動する。

 （以上：広島県）

① 会の運営が納税を通して、会員の切磋琢磨につながり、
各企業・組織の活性化を実現させ、地域の活性化、ひ
いては誇りある国作りや社会貢献に進展するよう期待
したい。

② 軽減税率を撤廃して、消費税は単一税率のままにする。
③ 税に関する団体との競合の為、なかなか会員増が図れ

ないのが現状です。
④ 時代の趨勢でしょうか？お若い継承者の加入で会員の

増強は如何でしょうか？お若い方は本当に自分自身に
メリットがなければ、ボランティアで行動する認識は
少ないので、具体的個人的メリットを示すといいと思
います。例えば、公開税制勉強会等、それと、間税会
を広く知って貰う。イベント参加等）

⑤ 間税会の会員増強。
⑥ 会員はオーナー企業や個人事業主が多いので事業承継、

相続、贈与税に関する事に対し、事前の対策や注意点
又失敗事例などを特集なり講演会を開催していただけ
たらと思います。

⑦ 法人会と類似しており、一体化を検討してみていただ
きたい。

⑧ 租税教室への講師派遣を積極的に行いたい。
⑨ 消費税増税及び軽減税率などが間近にせまっているの

で、それらに関しての勉強会の実施等をお願い致します。
⑩ 何をすることがベストか考えること多くありますが、

問題は理屈では無いので、１つづつ実行して行くこと
が大切と思う。例えば、現在実施している小中学校の
租税教育、教師に対しても理解をお願いする等々。

⑪ メンバー（会員）が法人会と重なり、間税会としての
特徴が出しにくい。合併するか共同で研修会を行うか
等検討すべき。

 （以上：山口県）

質問６　その他間税会の運営などご意見・ご要望について

① 法人会等他の組織との違いや、存在意義をはっきりさ
せて欲しい。又はその為の研修。

② 法人会等他の税務協力団体とかぶることも多く、「間
税会ならでは」という活動に期待します。講演会、研
修会については、従来通り法人会等との共催で良いと
思う。

③ 他会（たとえば法人会等）との合同リクレーションの
開催を行ってみては？

④ 間税会で該当活動する際、何を訴えたら良いのか、今
一歩わからず参加しています。

⑤ 現在、大半の人が法人会又は青申会に入会しています。
それでも間税会に入ろうという魅力を…。法人税を抜
いて消費税がトップなどということばは通用しません。
何に一般の人々が魅力を感じるのか？

⑥ より多くの会員の参加で、活動を広めたい。
⑦ 税に関する会議が混在している。それぞれに存在理由

はあると思うが、集約できるものは集約して、簡素化
しても良いのではないでしょうか？

⑧ 間税会は法人会との連携においてのみの活動であり、
単独の活動はほとんど行われていません。従って、間
税会に対する期待も大きくなく、会員の増強にもあま
り積極的で無いのが現状です。活発に活動されている
他会の内容を調査し、今後の活動の参考にする必要が
ある。

 （以上：岡山県）

① 開催時間は短く、頻度は多く！！
② 法人会と間税会の差別化をどうすればよいのでしょう

か？
③ バイタリティーある青年部活動の充実に親会は積極的

に対応してはどうか。資金面、経験、知識など。
④ 納税も企業としての責務だと思いますので、バランス

の取れた税金との付き合い方法を学んでいきたいです。
 （以上：鳥取県）

① 普段聞けないこと、ネット等で流れていることについ
て、信憑性がわからないことが多いので、専門家から
突っ込んだ内容が聞きたいです。

② 他の間税会さんがどのような活動をしているのか気に
なります。税務署の職員さんが、間税会の事業やイベ
ントに参加がもっとあるかと思っていましたが、意外
に少ないですね。残念です。

③ 法人会との差別化が必要では無いでしょうか。
④ 今後とも税務面全般について、適宜相談させて頂きたい。
⑤ 受身で研修するだけでなく、税金のあり方や使い道に

ついて、国に要望出来れば会は活性すると思います。
⑥ 消費につながる様にして頂きたい。
⑦ 講演会の開催（年1 ～２回）全会員に間税会員として

の意識付けと会員としてのメリットを感じてもらう。
⑧ 全国組織の会として情報共有をして学びの場と社会貢

献に役立つ事を取り組みたいと考えます。
⑨ 間税会の活動内容を広く一般にPRする必要があると

思う。
⑩ 復興税の使途の詳細も聞いてみたい。
 （以上：島根県）

質問６　その他間税会の運営などご意見・ご要望について
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事 務 局 の 介紹事 務 局 の 介紹
宇部間税会
　宇部間税会は山口県宇部市を管内とし、
会長が（有）トラステックの吉本秀、事務局
（実務）をP-Box代表の伊藤香という今ま
でに無い体制で、平成29年度をスタートし
ました。変則的な運営で会員や関係者の皆
様にご迷惑をおかけしている反面、多くの
方々のご協力を頂くことで団結力が強まっ
たと自負しています。
　本年はモデル会ということもあり、会員
増強と広報活動に積極的に取り組みました。
　IT企業2社で運営しているという強みを
生かした、今後益々の発展と効率的な運営
を目指して活動して参ります。

児島間税会
　児島間税会（会長：石橋道明）は、岡山
県倉敷市児島を管内とし、事務局を有限会
社古谷改進堂内に設置し運営をしています。
　3年前には青年部を設立し、また全国間
税会モデル会にもご指定頂き、会員数も
100名を超えました。昨年は当会では取り
組んでいなかった中学生を対象とした租税
教室を片山青年部長が初めて行い、また税
を考える週間では駅前で関係税務団体と連
携して税に関するPRを共同で行いました。
　今後の目標としては会の活動を活性化さ
せ会員の発展に寄与できればと考えていま
す。

【事務局】
〒755-0042
宇部市松島町17-3
（有）トラステック内
担当…P-Box伊藤
TEL… 090-6844-6315
FAX… 050-3649-9620

事務所
〒711-0913
岡山県倉敷市児島味野
1丁目9番24号
（有）古谷改進堂内
TEL… 086-472-2058…　
FAX… 086-472-2065…　
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年頭あいさつ
　会員の皆様、明けましておめでとうございます。健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年を振り返ってみますと、スポーツ界では、陸上100ｍ走で日本人で初めて10秒の壁を破った桐生祥
秀選手の「9.98」、大相撲では19年ぶりの日本人横綱、稀勢の里関の誕生や、地元では、「広島東洋カープ」
のセリーグ連覇など、スポーツ界の輝かしい出来事に感動された方も多かったと思います。
　私たち広報委員は、本年度も引き続き魅力ある「間税だより」発刊を目標に取組んで行く所存です。引
続き皆様方のご支援ご協力をお願い申し上げます。
… 平成30年元旦

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 広報委員 　……江本　芳史、唯山　重夫、土岡　正和、栗栖三知子、
佐々木　崇、河野　泰文

べじふるジャム
　熊毛北高等学校の課題研究で生まれた人参嫌いの子どもた
ちにも美味しく食べられるジャム。
　リンゴ、オレンジ、カボチャなどの野菜で味・色・風味・
栄養価等バランス良く配合。
　地元の熊毛農産物加工所とのコラボ商品。
　周南ものづくりブランドにも認定されています。

提供　山口県間税会連合会
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